



Octane Boost and lead substitute Hausse de l'indice d'octane et substitut de plomb

Increases horsepower

Maximise la puissance

Contains no lead or alcohol
Boosts octane by up to 5.5%

Ne contient ni plomb ni alcool
Élève l'indice d'octane
jusqu'à 5,5%



N° 1070C
(CCM)

355 mL

DANGER

FLAMMABLE. POISON. IRRITANT
INFLAMMABLE. POISON. IRRITANT

CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS HARMFUL. MAY IRRITATE EYES AND SKIN. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** Contains xylene and petroleum distillates. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water. If breathed in, move person into fresh air.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. CONTENU NOCIF. PEUT IRRITER LES YEUX ET LA PEAU. Tenir hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** Contient du xylène et des distillats du pétrole. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de l'eau. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.

DIRECTIONS: Read entire label before using this product. Add entire contents of one 355 mL bottle to fuel tank (up to a 75 litre tank) and fill with gasoline. For very high compression engines, use 2 bottles per tank. Use entire contents at once. Avoid spilling on painted surfaces. For off-road and racing use only.

MODE D'EMPLOI: Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit. Verser un contenant de 355 mL dans le réservoir de carburant (jusqu'à 75 litres) et remplir le réservoir d'essence. Dans le cas de moteurs à haute compression, utiliser deux contenants. Utiliser tout le contenu d'un seul coup. Éviter de renverser sur des surfaces peintes. Pour véhicules tout terrain et véhicules de course seulement.

©2003 CARQUEST CANADA LTD., Toronto, ON Canada #636C 03A

Made in U.S.A./Fait aux É.-U.

